

Clôture de la session ordinaire du conseil municipal de Libreville

Un excédent budgétaire de huit milliards 741 millions 531 mille 752 francs



Les conseillers municipaux de Libreville lors de la clôture de la session ordinaire de juin 2016.



Mme la présidente du Conseil municipal de Libreville lisant le rapport final des travaux de son institution.

L.R.A.
Libreville/Gabon

LA session ordinaire du conseil municipal de Libreville consacrée à l'examen des comptes administratifs et de gestion pour l'exercice 2015 a livré les conclusions de ses travaux, jeudi dernier. L'exécution des-

comptes administratifs et de gestion a reçu le blanc-seing des conseillers. Mieux, il ressort de la rencontre tenue du 29 au 30 juin dernier à l'hôtel de ville, que la commune de Libreville enregistre, sur l'exercice 2015, un solde de gestion excédentaire de huit milliards 741 millions 531 mille 752 francs. On peut donc dire que la situation financière de la commune de Libreville est au

beau fixe. Et Rose Christiane Ossouka Raponda, l'édile de la capitale, de saisir la balle au bond pour remercier toutes les parties prenantes à cette performance. "Pour notre part, les résolutions (non communiquées à la presse), que vient de prendre le conseil municipal, constituent, en plus de conférer un blanc-seing à ses actes, une invite et une exhortation pour l'ordon-

nateur à exécuter les autorisations budgétaires qu'il consent dans le strict respect de l'orthodoxie budgétaire et financière en vigueur en la matière", a déclaré Mme Ossouka Raponda. Elle a renouvelé les engagements que le bureau du conseil a pris devant les conseillers au commencement de la présente mandature : "se conformer strictement aux lois et règlements qui orga-

nisent et régissent l'exercice de ses fonctions", dira-t-elle toutefois, même si, reconnaît-elle, la tâche est complexe et ardue. La mairesse de Libreville n'a pas non plus tari d'éloge à l'endroit de son équipe pour la qualité du travail abattu, tout en l'invitant à persévérer dans l'effort et le respect de la norme. Et, contrairement à ce que nous avons écrit

dans notre article relatant l'ouverture des travaux, le conseil municipal avait été amené à modifier et à arrêter le budget primitif de la commune à la somme de 26 milliards 633 millions 514 mille 873 francs, et non 20 milliards 633 millions 514 mille 873 francs. Toutes nos excuses à nos lecteurs et au conseil municipal.

Présidentielle 2016/Sortie de l'association "ALI'ENS Maroc"

Un soutien de plus pour Ali Bongo Ondimba

SM
Libreville/Gabon

OUTRE les structures de base du Parti démocratique gabonais (PDG) et celles de ses alliés de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence, le président Ali Bongo Ondimba vient d'enregistrer un nouveau soutien dans le Royaume du Maroc. Il s'agit de l'Association dénommée "ALI'ENS Maroc". Il s'agit d'un mouvement récemment créé par la diaspora gabonaise dans le Royaume chérifien dans le but de soutenir la candida-



Une responsable de l'Association.

ture de l'actuel numéro un gabonais à l'élection présidentielle prévue au mois d'août prochain. C'est une diaspora disciplinée et résolument détermi-

née qui est venue nombreuse, des différents espaces géographiques du Royaume chérifien, pour assister à la naissance officielle de ce mouvement as-

sociatif à caractère politique. L'histoire retiendra que c'est à Rabat, capitale politique du Maroc, que cette structure a vu le jour. Dans leurs différentes mo-

ditions de soutien, les responsables des différentes délégations, ont tenu à rappeler les nombreuses réalisations du régime au terme de ce septennat. Lesquelles

militent pour un soutien indéfectible à l'endroit de l'actuel président de la République. Non sans lui assurer, d'ores et déjà, une victoire incontestable, au soir du 27 août prochain. À en croire le coordonnateur général de cette plateforme, "ALI'ENS Maroc" (prononcer Alliance), devrait "constituer le bras séculier, le pilier principal de l'élection d'Ali Bongo Ondimba". Occasion pour ce dernier d'appeler les uns et les autres à regarder vers la même direction. «Nous devons, a-t-il déclaré, avoir le même langage et reconnaître les avancées en termes de développement, de même que les principaux grands investissements du septennat».



Photo de famille au terme de ces retrouvailles.

Majorité républicaine et sociale pour l'émergence

USG bientôt en congrès

SM
Libreville/Gabon

L'UN des secrétaires exé-

cutifs de l'Union socialiste gabonaise (USG), Charles Emame Ntangane a annoncé la tenue, très prochainement, d'un congrès extraordinaire de ce parti

signataire de la Charte de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence. En prélude à ces assises, le parti a ainsi sollicité

une concertation avec le chef de ce groupement politique, Ali Bongo Ondimba. Laquelle contribuera, selon Charles Emame Ntangane (repré-

sentant le premier secrétaire exécutif, Guy Nang Bekale), à la réussite de cet événement. Tout comme il a tenu à réaffirmer l'ancrage de sa

formation politique au sein de cette grande famille politique qui soutient l'action du chef de l'Etat.



LES WÉ DE LA SEMAINE.

100% bonus pour vos recharges Airtel money vers toutes les destinations

50% bonus pour vos achats des forfaits internet

Plus d'infos au 150.



Centre d'appel ouvert 24h/24h

Facebook/airtelgabon | @Airtel_GA | Instagram.com/airtel_ga